



**DISTINCION A OSVALDO WEGMANN**

El Alcalde Jorge Vega le entrega al periodista Osvaldo Wegmann Haines su diploma de honor y de la medalla municipal que le fue conferida en el día de ayer con motivo del Día de la Prensa.

Entregó ayer la Municipalidad

# Distinciones a dos periodistas magallánicos

En un momento y momento a las 11 horas, la Municipalidad de Punta Arenas entregó la "medalla municipal" a los periodistas Osvaldo Wegmann Haines, sen y José Kramarenko Douzet, de antigua y distinguida trayectoria en el periodismo regional, al celebrarse el Día Nacional de la Prensa.

En esta ceremonia estuvieron presentes el Gobernador Provincial, coronel Carlos Soto Peñalosa; el Alcalde Jorge Vega Gormaz; el secretario de prensa de la Presidencia de la Región, Eduardo Ramírez, numerosos periodistas y familiares de los galardonados.

**ALCALDE**

La palabra oficial en esta solemnidad vino a cargo del Alcalde Jorge Vega Gormaz. En parte de su discurso al jefe comunal manifestó que "la labor desarrollada por el periodismo en Chile es altamente conocida, como también la realizada por éste en la Región; tras una técnica o crítica, hay siempre un factor humano, que da el toque especial y característico a cada escrito; es por ello que la Municipalidad de Punta Arenas ha querido reconocer esa labor de dos distinguidos periodistas, que han dado lo mejor de sí para entregar su opinión y la "voz de verdad".

Luego pudo de relieve la trayectoria de ambos José Kramarenko, quien inició sus actividades periodísticas en 1921 en el diario "El Magallanes", después del "El" a la "reluciente" titulada "Hay", bajo el seudónimo "Pope Birquillo". Es en la actualidad el primer presidente del Consejo Regional del Colegio de Periodistas de Magallanes.

Osvaldo Wegmann Haines, periodista, quien también fue director de este diario por varios años, inició su carrera en 1939 en la localidad de Puerto Natales en el periódico "El Austral". Colaboró además en diversas revistas tanto de la Región como de la capital. Trabajó en Chile y además en el diario "El Magallanes". Además de escribir, es miembro de la Academia Chilena de la Lengua.

Después del discurso del jefe comunal, se procedió a la lectura del decreto mediante el cual se le confiere esta distinción municipal a los dos profesionales.

Luego se hizo entrega de las medallas municipales y de diplomas de honor a los periodistas Osvaldo Wegmann y José Kramarenko. Este último, recibió su medalla de manos del Gober-

norial, Carlos Soto Peñalosa; el Alcalde Jorge Vega Gormaz; el secretario de prensa de la Presidencia de la Región, Eduardo Ramírez, numerosos periodistas y familiares de los galardonados.

Al término del acto, todas las presentes felicitaron a los dos profesionales por el galardón recibido, que también honra y dignifica al premio de los periodistas de la Región.

**ACTIVIDADES DEL COLEGIO**

En forma muy sobria el Consejo Regional del Colegio de Periodistas celebró ayer el Día de la Prensa.

Una de las actividades programadas con motivo de esta fecha, fue la recepción al momento de Carlos Henríquez, a las 11:30 horas. En esa ocasión, los integrantes del Consejo de la Orden, depositaron una ofrenda floral ante el busto a Fray Camilo Henríquez ubicada en un patio de Avenida Colón con Chile.

Por la tarde, los dirigentes del Colegio de Periodistas, concurren al Hogar de Misioneros de Carabineros, ubicado en Río de los Ciegos, para ofrecer unas cenas a los misioneros que allí se albergan. Dicho acto fue posible gracias a la generosidad del Banco de Chile e Inverness, como adhesión a la celebración del Día de la Prensa.

Además también el gerente local del hotel, Luis Basso, los miembros del Consejo Regional del Colegio de Periodistas, José Kramarenko, René Ojeda y Francisco Elavitz.

En este momento estuvo presente el extranjero comal de LAN-Chile y los señores recibieron también diversos obsequios y agradecimientos el homenaje interpretado alga una colorida música.

**HOMENAJE DEL DIARIO**

El jefe comunal de LAN-Chile y los señores recibieron también diversos obsequios y agradecimientos el homenaje interpretado alga una colorida música.

El jefe comunal de LAN-Chile y los señores recibieron también diversos obsequios y agradecimientos el homenaje interpretado alga una colorida música.



**MEDALLA MUNICIPAL PARA JOSE KRAMARENKO**

El Gobernador Provincial, coronel Carlos Soto Peñalosa, le entregó la medalla de honor, quinta de la medalla municipal y su diploma de honor, al periodista José Kramarenko en el acto realizado ayer en la Municipalidad, con motivo del Día de la Prensa.

## Distinciones a dos periodistas magallanes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Distinciones a dos periodistas magallánes. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa